



Un jour, Maaloo se rendit chez sa grand-mère en compagnie de son chien, Kaaloo.

Sa grand-mère habitait dans les collines.



Lorsqu'il arriva, sa grand-mère lui dit : « Maaloo, il y a des bruits étranges dans le jardin, en ce moment. Fais attention de bien fermer les portes de la maison. »



Maaloo s'empara de son sac de détective. Il en tira sa loupe et alla dans le jardin.

Il se mit à observer attentivement chaque arbre, chaque plante et chaque fleur.



Il découvrit tout à coup un gros nid d'abeilles sur un arbre, dans un coin du jardin.



Il fila voir sa grand-mère.

— Mamie, il y a plein d'abeilles autour du mûrier !

— C'est vrai, Maaloo, répondit sa grand-mère, mais même un millier d'abeilles bourdonnantes ne peuvent pas faire tout le bruit que j'ai entendu ces derniers jours. Cela ne peut être qu'un voleur ou... un fantôme !



Maaloo s'empara d'un long bâton et retourna dans le jardin.

Kaaloo flairait le sol en tournant en rond.



— Kaaloo, arrête tes bêtises ! s'écria Maaloo. Ne piétine pas l'herbe à cet endroit.

Mais Kaaloo remuait la queue très fort et continuait à courir en rond au même endroit.



Maaloo courut vers Kaaloo. Il observa le sol et découvrit de grosses empreintes de pattes.

C'était des traces d'ours !

— Bien joué, Kaaloo, tu as trouvé notre Baloo local !



Kaaloo et Maaloo  
se précipitèrent vers  
la grand-mère de Maaloo.



— Ce n'est ni un voleur, ni un bandit, ni un fantôme, indiqua Maaloo.



— C'est un ours qui vient te rendre visite, Mamie. Il adore le miel et les mûres !

